

Question écrite du 18 octobre 2017 de M. Eric Bertinat: «Remise en service des places de stationnement supprimées au quai des Bergues».

En février 2017, la Ville de Genève démarrait les travaux de réaménagement du quai des Bergues en trois zones: la première entre le pont du Mont-Blanc et le pont des Bergues, la deuxième entre le pont des Bergues et le pont de la Machine et la troisième entre la rue Rousseau et la rue de Coutance. Ces travaux importants pour la sécurité de toutes et de tous ont péjoré le travail des commerçants avec une perte importante de leur chiffre d'affaires. Précisons au passage que ces commerçants s'acquittent de loyers très élevés, en rapport avec la renommée des lieux. Ces travaux constituent donc un préjudice économique supplémentaire pour un commerce local déjà mis à mal avec la concurrence des commerces de nos voisins français.

A ce jour, cela fait plus de trois mois que les places de stationnement situées entre les ponts de l'Île et le pont des Bergues n'ont toujours pas été remises en service, à la plus grande inquiétude des commerçants environnants, qui comptent sur une prompte remise en état des places initialement existantes pour pouvoir assurer leur survie économique.

Je saurais gré au Conseil administratif de m'indiquer quand les places de stationnement supprimées au quai des Bergues entre les ponts de l'Île et le pont des Bergues seront remises en service.